

2年学年通信

大阪市立佃中学校

2年 12月号

令和7年12月1日

今日から12月！！

いよいよ2学期も残り1か月です。2学期は合唱コンクール、文化発表会、体育大会など大きな行事がたくさんありました。そのなかで、一人ひとりが自分の役割を果たし、学級や友だちを思いやりながら取り組む姿が見られ、成長を感じられる場面が多くなったことは、とても嬉しいことです。しかし、学校生活を送るなかで学年集会を開かなければならぬような問題も残念ながらありました。ルールとマナーについて考え、46期生みんなが同じ方向を向いて3学期のスタートをきりたいと先生たちは思っています。



パラスポーツについて学習しました！

先週、パラスポーツの学習をしてボッチャ体験をしました。ルールが分かるとみんなが楽しめるボッチャに盛り上がり楽しそうにプレイしている人がたくさんいました。いくつか感想を紹介しておきます。

- ・全身でスポーツができなくても車いすなどいろいろな方法でできることがすごいと思った。
- ・家でもパラスポーツを見たいと思った。もっとパラスポーツについて知りたいと思った。
- ・みんなでボッチャをしたことが楽しかった！デフリンピックを初めて知った。
- ・パラリンピックを見てみたいと思った。観戦している時が楽しかった
- ・ボッチャ簡単だと思ったけどやってみると意外と難しかった。
- ・パラリンピックの「パラ」がどういう意味か気になった。（平行「parallel」という意味でもうひとつのオリンピックと解釈されているそうです）
- ・今日の授業を通して、お互いに楽しい気持ちを共有できたら良いなと感じた。
- ・世の中にはいろんなスポーツがあるんやと知った。

12月3日に車いすバスケ、車いすダンスの講師の方が来られます。なんでも“知る”ことが大切です。聞いてみたいこと気になること考えておきましょう。



大そうじしていますか？

日本では年末に大そうじをすることが習慣とされています。この習慣は平安時代に1年間蓄積した自宅のホコリや煤を落として神様(年神様)を気持ちよく迎えるという行事が行われていたことが由来となっているそうです。つまり、大そうじは単に家をきれいにするだけではなく、「古い年の汚れや心残りを清め、新しい年を良い年にする」ための大切な習慣といえるかもしれません。そして部屋を整えるのと同じように、自分自身の学習や生活を振り返り、やり残したことや片付けることも「大そうじ」ですね。

～12月の行事予定～

1日（月）	後期時間割開始 45分×6	15日（月）	45分×4（給食後下校） 期末懇談会開始
3日（水）	2年特別授業 生徒専門委員会	16日（火）	45分×4（給食後下校） 期末懇談会
4日（木）	生徒議会	17日（水）	45分×4（給食後下校） 期末懇談会
5日（金）	午前、45分授業 午後、避難訓練	18日（木）	45分×4（給食後下校） 期末懇談会
11日（木）	45分×6	19日（金）	45分×4（給食後下校） 期末懇談会
12日（金）	45分×5	22日（月）	50分×5 月56、火56、 大掃除と油引き
		23日（火）	50分×5 接続テスト、集会、学活 5時間目、終業式

（急な予定変更などもありますので、ホームページも合わせてご確認ください。）

＜保護者の皆様へ＞

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
12月15日(月)から学期末懇談を予定しております。短い時間ではありますが、ご家庭での様子、
学校での様子を共有できればと思っております。どうぞよろしくお願ひいたします。